

**Donnerstag, 14. September 2023**

**Glarus - Zürich - Athen**

Mit dem Rucksack auf dem Rücken und meinem Rollkoffer in der Hand verlasse ich meine Insel und gehe gemütlich zum Bahnhof. Um 08.44 Uhr fährt mein Zug. In Näfels-Mollis steigt meine Herzdame, ich nenne sie auch Daniela 😊, ein. Zusammen fahren wir weiter nach Ziegelbrücke, Zürich und anschliessend zum Flughafen, wo wir um 1012 Uhr ankommen. Das Check-In durchlaufen wir relativ schnell, wie auch den Security-Check, sodass wir um 11:15 Uhr schon die erste Pause in der Center Bar machen können. Gelegenheit, die ersten Zeilen unserer Reise zu verfassen.



Um 12:15 Uhr begeben wir uns langsam zum Gate 1, wo die Maschine nach Athen auf uns wartet. Mit etwas Verspätung von 50 Minuten startet das Flugzeug um 14:05 Uhr und landet nach einem ruhigen Flug um 17:15 Uhr in Athen. Nach Abholung unseres Gepäcks werden wir am Ausgang von unserer Reiseleiterin Mania Papadaki, welche uns die nächsten elf Tage begleiten wird, bereits erwartet. Um 18:15 Uhr trifft der letzte Reiseteilnehmer ein, sodass wir die Fahrt zum Hotel unter die Räder nehmen können. 40 Minuten später treffen wir im Hotel Achilleas ein, deponieren kurz unser Gepäck im Zimmer und treffen uns danach in der Lobby, wo wir die anderen Mitreisenden kennenlernen und die ersten Infos für die kommenden Tage erhalten.



Danach begeben sich Daniela und ich in die Altstadt, um unsere hungrigen Bäuche zu füllen. Wir werden schnell fündig und geniessen in einer Taverne leckere Speisen und guten Wein. Es passt.

Zur Verdauung machen wir noch einen kurzen Spaziergang durch die Gassen und genehmigen uns noch einen Kaffee und süsses, feines, aber feuchtes Gebäck (Baklava). Dazu hören wir von einer Person - verkleidet als Weihnachtsmann - Glockengebimmel zu Weihnachtsmusik aus dem

Lautsprecher. Mann, muss der unter seiner Kluft schwitzen 😊. Anschliessend geht es zurück ins Hotel.